

## La Salve Grande consuela los ojos tristes de la Virgen del Primer Dolor

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos: de Pedro Valeros. 30 de marzo de 2017, jueves

---

La iglesia de Santa María acogió la celebración de la Salve grande en honor de la Virgen del Primer Dolor. La ceremonia se enmarca en la quinta semana de cuaresma, a pocos días de dar ya comienzo la Semana Santa.



---

Antes de iniciar el acto, distintas autoridades y hermanos californios y del resto de cofradías desfilaron en procesión claustral hasta el altar. Allí, les esperaba una Virgen del Primer Dolor que se elevaba tres metros desde el suelo, una posición privilegiada que le dejó mirar, con sus ojos tristes, a una iglesia de Santa María abarrotada de fieles que venían dispuestos a cantarle para consolar su dolor. La rodeaban anturios rojos que hacían juego con la túnica con la que hacía unas horas la habían vestido sus hijos californios. Bajo sus pies, se desplegaba un altar cubierto de telas del mismo color.

# La Salve Grande consuela los ojos tristes de la Virgen del Primer Dolor

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos: de Pedro Valeros. 30 de marzo de 2017, jueves

---



siglo dieciséis, Álvaro de la Cueva, el conde de Alarcón, el conde de



un momento de la procesión de la Virgen del Primer Dolor, sus seguidores se reúnen en la que

# La Salve Grande consuela los ojos tristes de la Virgen del Primer Dolor

Escrito por María del Pino Gil de Pareja. Fotos: de Pedro Valeros. 30 de marzo de 2017, jueves

---



La tradición, asociación de mujeres de la Virgen del Primer Dolor californios realizó su